

Mag'Centre, 7 août 2022

[Rétro] Un CHU à Orléans : après la décision, la récupération

dimanche, 7 août 2022



Durant tout l'été, Magcentre vous propose de lire ou relire les articles qui ont marqué l'année, ceux que vous avez préférés, que vous avez le plus commentés ou partagés.

Date initiale de publication jeudi 24 février 2022

Le Premier ministre l'a décidé : le Centre Hospitalier régional d'Orléans (CHRO) va gagner dans les prochains mois son U pour [devenir le deuxième hôpital universitaire](#) de la région Centre-Val de Loire. C'est à la suite d'une délégation de quinze élus de la région et du Ceser, reçue le 22 mars 2022 par Jean Castex, que ce choix politique a été prononcé. Historique de ce trop long et incertain chemin.

Par Jean-Paul Briand